

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul, “Pengembangan LKS Berbasis Pendekatan Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Kelas VIII SMP Yayasan Al-Hidayah Medan T.A.2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr. Hasratuddin, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan banyak bimbingan, arahan dan saran positif dari awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Edy surya, M.Si, Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd, dan Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh pembantu Rektor, Bapak Prof. Drs. Motlan, MSc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta pembantu dekan I,II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr.Edy Surya, M.Si. selaku ketua jurusan Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si.Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. P. Siagian, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra. Ainul Himmah Matondang selaku Kepala Sekolah SMP Yayasan Al-hidayah Medan,

Ibu Putri Matondang selaku Guru Matematika Sekolah SMP Yayasan Al-hidayah Medan, Guru/Staf Pegawai Sekolah SMP Yayasan Al-hidayah Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Mama tercinta, yang paling saya sayangi dan yang tak akan pernah bisa tergantikan Erita Murni Daulay S.Pd yang telah memberikan semangat, motivasi, mendengarkan keluhan beserta doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, terima kasih juga kepada Papa yang telah menanamkan rasa tanggung jawab kepada penulis.

Terima kasih saya ucapkan kepada abang dan kakak (muda,meri,rizal dan lena) yang telah banyak memberikan perhatian dukungan dan pelajaran bagi penulis untuk tetap bertahan selama ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan, jurusan matematika terkhususnya kepada Kelas Eks-A 2012, yang paling bertahan untuk menghibur dan menyemangati penulis, kepada Teman (Delvita,Eka,May,Mutiara,Rita,Martin,Ridho,Willy,Lambok dan Yara). Kepada kakak Arianti sinulingga, yang telah banyak memberikan arahan, saran dan bimbingannya juga kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun diri pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, November 2016
Penulis,

Masleni Harahap
NIM. 4123311027